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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO 
INSTITUTO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE ALAGOINHA – IPSEMA 

 
 

Aos dias 17 ( dezessete) dias do mês de fevereiro de 2024 (dois mil e vinte e quatro), 

na Sede do IPSEMA situada a Rua Frei João, Nº 32, Centro, Alagoinha-PE, às 09h, 

foi iniciada a reunião Conjunta do Conselho Administrativo e Fiscal do IPSEMA, que 

contou  com a participação dos Seguintes membros : Denize Inácio Santos de 

Almeida. O objetivo dessa reunião conjunta foi definir uma Agenda de Ações  para o I 

Semestre de 2024, os Conselhos consideram muito  importante seguir conversando 

com os servidores que fazem parte do IPSEMA para informá-los sobre a situação do 

Instituto , bem como buscar soluções para os problemas  enfrentados, após os 

debates iniciais foram definidas como prioridade as seguintes ações:1- Reunião com 

o Gestor Municipal , Equipe do IPSEMA e Conselheiros para discutir a Avaliação 

Atuarial para 2024, avaliando o impacto da Reforma da Previdência, a doação de 

imóvel e a transferência do Imposto de Renda  dos aposentados na definição da 

Alíquota Complementa 2024,2- Encontro com todos os participantes do RPPS com a 

presença de um Atuário e de um representante da Assessoria Financeira , com o fim 

de apresentar o Cálculo Atuarial 2024 , 3 – Mini Curso  sobre Investimentos 

Financeiros para todos os Conselheiros ,titulares e suplentes, 4 – Reunião com o 

Secretário de Saúde para definir um protocolo para ser seguida pela junta médica para 

concessão de Aposentadoria por Incapacidade. Em seguida o Presidente do IPSEMA 

Sr. Sélio José Castor informou que se o município não tivesse parcelado o saldo 
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devedor referente as alíquotas complementares, O IPSEMA teria fechado o ano 

mantendo de 2024 sem perda patrimonial e que está apreensivo sobre o Cálculo 

Atuarial , pois mesmo com todas as medidas tomadas  acredita que não vai haver 

redução da contribuição patronal. O patrimônio Líquido do Instituto no final do mês de 

janeiro, deduzidas todas as despesas foi de ...  Sem mais nada a acrescentar eu, 

Denize Inácio Santos de Almeida, Secretária desse Conselho, lavrei a presente Ata 

que será lavrada no livro Oficial. Essa Ata, foi também, digitada para devida 

publicação, sendo a mesma assinada por mim e por todos os presentes. 

2023.Alagoinha, 17 de fevereiro de 2024. 
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